

## Rücken – Reha – Rente?

Durch Rückenleiden kann Jobverlust drohen – sei es durch eine krankheitsbedingte Kündigung oder einen notwendigen Arbeitsplatzwechsel.

Wie kann es ohne große Ausfallzeiten bis zur Rente beruflich weitergehen? Und: was bringt eigentlich eine Reha? Ist mein Rückenleiden vielleicht eine Berufskrankheit? Und kann ich überhaupt gekündigt werden, wenn ich krank bin?

Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen unter 0421 36301-28 oder -29 oder per E-Mail.

Die Veranstaltung ist Teil der Reihe „Ihr Recht – einfach erklärt“.

**Ein Angebot von:**

Arbeitnehmerkammer Bremen

**Internetadresse:**

[www.arbeitnehmerkammer.de](http://www.arbeitnehmerkammer.de)

**Nächste Termine:**

Termine bitte erfragen

**Anmeldungsinfo:**

Anmeldung erforderlich

**Kosten:**

kostenfrei